



令和6年8月29日

夏休みが終わり、2学期が始まりました。子供たちの明るい声や元気な笑顔が学校に戻ってきて、うれしく思います。日焼けをした顔や子供たちの話から、元気に過ごしたこと、普段できないことに挑戦したこと等が伝わりました。充実した夏休みを過ごし、エネルギーが十分蓄積されたようです。

2学期は、国語では漢字の学習、算数ではくり上がりやくり下がり計算等、これからの学習の基礎となる大切な学習が始まります。また、学習の発表会や持久走記録会等の行事も予定されています。夏休みに蓄えたエネルギーを発揮して、実りの多い2学期にしたいと思います。保護者の皆様の温かいご支援とご協力をよろしくお願いいたします。



たのしかったなつやすみ

子供たちの絵日記の一部を紹介します。

- ・のうりょうさいにいきました。カラオケでアイドルをうたいました。きんちょうしたけど、たのしくうたえました。(N・Y)
- ・かぞくで、にいがたにあるすいぞくかんへいってきました。おおきなプールでイルカショーをみました。とてもかっこよかったです。またいきたいです。(S・K)
- ・たいこうやまランドのプールへいきました。なみのプール、ながれるプールにはいたり、はじめてのウォーターライダーをしたりしました。たのしかったです。(S・T)
- ・はじめてボウリングをしました。かたてなげとりょうてなげのやりかたをおしえてもらいました。ぼくはりょうてなげでなげました。とてもたのしかったです。(H・K)
- ・ともだちといっしょにたてやまでキャンプをしました。ひみつきちをつくったり、えだをあつめてひをつけたり、ごはんをつくったりしました。たのしかったです。(I・A)
- ・ぼくは、いここにはじめてあえました。ブラジルにすんでいるのでなかなかあえないけれど、つぎあうときには、どれだけおおきくなっているかたのしみです。(U・K)
- ・わたしは、きんぎょを2ひきかいました。きんぎょのなまえは、ぽによとあいです。わたしがちかくにいくと、えさがほしいとよってきます。とってもかわいいです。(M・M)

夏休み作品展

子供たちが夏休み中に取り組んだ工作や自由研究等を、学年棟に展示します。期間中(8/30～9/5)は午後3時40分から午後4時30分まで自由に参観できます。内履きをご持参の上、児童玄関よりお入りください。素敵な作品がたくさんあります。ぜひご覧ください。



アサガオを学校に!

夏休みの間、アサガオの管理をしてくださりありがとうございました。2学期も学習で活用しますので、9月4日までに学校の中庭(元あった場所)に持ってきてください。

お知らせとお願い

- ☆ 後期用の国語の教科書を配付しました。2学期のはじめは「上」の教科書を使いますので、しばらくは「下」の教科書を家庭で大切に保管してください。「下」の教科書を使う際は、連絡帳でお知らせします。また、図工と生活の「下」は2年生での使用になるため、学校で保管します。記名をしてから、持ってきてください。落丁や乱丁がありましたら、早急にお知らせください。
- ☆ 図画工作科「たいせつボックス」(11月頃)、「はこで つくったよ」(1月頃)、算数科「かたちあそび」(10月頃)の学習でたくさんの箱を使うため、箱の用意をお願いします。家でお菓子の箱等(5～10個程度)を集めておいてください。
- ☆ 算数と国語の次のノートは、マスの大きさを変更したいので学校で購入します。きりのいいところで新しいノートに変更します。余ったページは家庭学習等でお使いください。また、次回からノートを学校で一斉に購入することはありません。残りが5ページになったらご家庭で購入してください。